



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Services d'urgence

Question écrite n° 49523

Texte de la question

M. Jean-Marc Salinier attire l'attention de M. le secrétaire d'Etat à la santé et à la sécurité sociale sur l'avenir du service d'urgence de l'hôpital d'Orsay (Essonne). Les projets de restructurations en cours en Ile-de-France et les réductions budgétaires inquiètent à juste titre les personnels de cet établissement. L'absence de clarté de la tutelle concernant le maintien des urgences de nuit reviendrait, à moyen terme à la suppression du service d'urgence et, à plus ou moins long terme, à une fermeture progressive et définitive de l'hôpital. Cette menace sur un service de proximité n'est pas acceptable pour les populations environnantes. Cette situation est aggravée par le flou engendré par la non-publication des postes de chefs de service en chirurgie, gynécologie obstétrique, médecine, biologie et radiologie. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir publier l'ensemble des postes en attente et de donner les moyens nécessaires afin que cet établissement poursuive sa mission de service public.

Données clés

Auteur : [M. Salinier Jean-Marc](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49523

Rubrique : Hopitaux et cliniques

Ministère interrogé : santé et sécurité sociale

Ministère attributaire : santé et sécurité sociale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 mars 1997, page 1302